# REINOS NÓMADAS 8 DÍAS | 7 NOCHES desde 1.615 € por persona



#### SALIDAS DESDE ESPAÑA

Del 7 de enero al 31 de octubre: diarias.

Mínimo 2 personas.

#### **NUESTRO PROGRAMA INCLUYE**

- Billete de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas
- Traslados privados aeropuerto / hotel / aeropuerto.
- Transporte en vehículo tipo 4x4 con chófer de habla hispana del 2º al 6º día.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Comidas, visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Seguro incluido básico.





### **REINOS NÓMADAS**

### 8 DÍAS I 7 NOCHES desde 1.615 € por persona

#### **ITINERARIO**

Día 1. España- Marrakech

Salida en avión con destino a Marrakech. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2. Marrakech - Ouirgane - Taroudant (252 km)

Desayuno. Salida hacia Taroudant atravesando los pueblos de Asni y Ouirgane. Continuación de la ruta hacia Tin-Mal para visitar las ruinas de una Mezquita del s. XII. Atravesarás el Atlas y pasarás por uno de los puntos más elevados: el paso de Tizin Test a 2.092 m de altitud. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

Día 3. Taroudant - Zagora (364 km)

Desayuno. Visita panorámica de Taroudant y su Medina, una de las más destacadas de Marruecos, rodeada de murallas. Taroudant es el principal centro artesano de la región donde se realizan trabajos en madera, platería, hierro forjado, puñales de plata y cobre, piedras decoradas, artesanía de cuero y alfombras. Continuación hacia Zagora, pasando por Agdz y por el valle del río Draa, el oasis más importante del sur. Llegada a Zagora, antigua fortaleza almorávide para controlar el comercio sahariano, fue fundada en la Edad Media por los saadíes para ser la puerta de la conquista de Marruecos y el Sahara y como punto de salida de las caravanas. La ciudad fue fundada junto a la kasbah durante el protectorado francés. Cena y alojamiento.

Día 4. Zagora – Erfoud - Merzouga (337 km)

Desayuno. Salida por pista hacia las dunas de Merzouga vía Alnif. Continuación hacia Erfoud, última ciudad antes de llegar al desierto. El camino proseguirá hacia el desierto de Merzouga para contemplar las dunas de arena dorada y vivir una experiencia mágica al apreciar una magnífica puesta del sol y disfrutar de una cena beduina bajo un cielo lleno de estrellas. Cena y alojamiento en un campamento con jaimas de lujo

Día 5. Merzouga – Ouarzazate (364 km)

Al amanecer, paseo por las dunas en dromedario para ver el amanecer. Desayuno. Salida hacia Tinghir, pasando por las gargantas el Todra, do acantilados de 300 m de altura separados en su parte más estrecha por una pasillo de solo una veintena de metros. Tinghir está construida en terrazas, coronada por una antigua kasbah del Glaoui y rodeada por una colina en un importante oasis del Todgha en el que además de un frondoso y extenso palmeral, con olivos, naranjos y otros árboles frutales. Continuación a Ouarzazate atravesando el valle de Dades o el valle de las mil Kasbahs y el palmeral de Skoura, un inmenso palmeral dentro del cual se sitúa el pueblo. Como en toda la zona, se cultivan rosas para la fabricación de esencias y agua de rosas. El oasis contiene además jardines con una frondosa vegetación que contrasta con el paisaje de las kasbahs, como la de Amerhidil. Llegada a Ouarzazate, cena y alojamiento

Día 6. Ouarzazate – Marrakech (205 km)

Desayuno. Salida hacia Marrakech vía Ait Ben Haddou, el ksar más importante del valle de Unilla, a una treintena de kilómetros al norte de Ouarzazate. Su extraordinario conjunto de edificaciones de adobe constituye un amplio muestrario y un buen resumen de las técnicas constructivas pre-saharianas del otro lado de la cordillera del Atlas marroquí. Continuación hacia Marrakech atravesando el alto Altas, la barrera montañosa más alta de Marruecos, pasando por el Tizi n'Tichka, el punto más alto de la cordillera con 2.260 m de altitud. Llegada a Marrakech.

Día 7. Marrakech

Desayuno. Día libre para recorrer la ciudad o realizar alguna de las excursiones opcionales que ofrecemos. Alojamiento.

Día 8. Marrakech – España

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en avión con destino a España.





## REINOS NÓMADAS 8 DÍAS I 7 NOCHES desde 1.615 € por persona

#### INFORMACIÓN ADICIONAL

#### Establecimientos previstos o similares

Marrakech: Kech Hotel Boutique 4\*

Taroudant: Riad Dar Zitoune

Zagora: Riad Lamane

Merzouga: Sahara Desert Luxury Camp

Ouarzazate: Riad dar Chamaa

#### **Notas importantes**

Las comidas/cenas indicadas en el itinerario como incluidas no llevan las bebidas incluidas.

Tasas de estancia incluidas, excepto en Marrakech, que deben ser abonada por el cliente directamente en el hotel.

El circuito se realiza solo con chofer. Posibilidad de incluir un guía acompañante de habla hispana del 2º al 6º día. Consulta suplemento. Este es un itinerario base. Se puede modificar el tipo de cabina en el avión así como el establecimiento previsto en la ciudad de Marrakech, nº de noches y el régimen especificados.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido básico.



